

FOTONOTICIA



“Contamos con la tecnología, el consenso social y los recursos financieros, pero tenemos que ser más rápidos en la descarbonización”

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha intervenido en el encuentro The New York Times Climate Hub organizado en el marco de la COP 26 que se está celebrando estos días en Glasgow. La mesa redonda ha girado en torno a las preguntas más urgentes de nuestro tiempo: ¿Cómo nos adaptamos y prosperamos en un planeta que se calienta?

Durante su intervención, Galán ha destacado las siguientes ideas:

- “El mundo cuenta con todas las tecnologías, el consenso social y los recursos financieros necesarios para conseguir la transición energética, pero debemos actuar conjuntamente, tanto los líderes políticos como instituciones financieras, sector empresarial y consumidores para hacerla posible y acelerar el cambio.”
- “Tenemos que pasar de las palabras a la acción. Tenemos que movernos más rápido para descarbonizar. Se nos acaba el tiempo”.



FOTONOTICIA

- Se necesita “una regulación estable y predecible, así como seguridad jurídica, para acelerar la inversión en energías renovables más competitivas, almacenamiento y redes, los tres elementos esenciales para convertir en un éxito la transición energética”.
- Fue hace 20 años cuando Iberdrola comenzó a hacer las cosas de otra manera. “En aquellos años, la energía limpia no se consideraba una solución, pero nosotros elaboramos un plan de negocio revolucionario que implicaba la producción de energía de otra manera. Encontramos mucha resistencia por parte de los competidores. Los inversores y los reguladores no entendían este movimiento. Pero estábamos convencidos de que era el camino correcto, como así se ha demostrado”.



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.